

## KATA PENGANTAR

Puji Syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yang Maha Esa untuk setiap berkat dan anugerah-Nya yang masih memberi kesehatan dan kesempatan kepada penulis untuk menyelesaikan skripsi ini. Adapun skripsi ini berjudul "**APLIKASI PEMOGRAMAN LINIER PADA TEORI PERMAINAN (STUDI KASUS : PERSAINGAN PRODUK MANUFAKTUR SEPEDA MOTOR YAMAHA JUPITER MX, HONDA SUPRA X DAN Satria FU)**". Disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Sain Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Dalam penyusunan skripsi ini, penulis telah banyak mendapatkan bantuan dan bimbingan dari berbagai pihak sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik.

Untuk itu pada kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada Bapak Prof Dr.Syawal Gultom, M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam. Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, dan Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika serta Bapak dan Ibu dosen juga staf pegawai FMIPA Universitas Negeri Medan. Bapak Dr. Abil Mansyur, M.Si.

Terkhusus buat Dosen Pembimbing Akademik Ibu Marlina Setia Sinaga, S.Si, M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberi bantuan berupa arahan, bimbingan dan saran kepada penulis. Bapak Dr. Mulyono, M.Si., Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si. dan Ibu Dr. Faiz Ahyaningsih, M.Si. selaku Dosen Penguji yang telah banyak memberikan saran-saran dalam penulisan skripsi ini. Pempinan Dealer PT Aspacindo Kedaton Motor, PT Aksara Motor dan PT Sejahtera Motor Gemilang yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian atau observasi di Dealer atau bengkel resmi Bapak/Ibu.

Teristimewa buat orangtua tercinta (Bismar Ginting dan Dahlianta Br Singarimbun) yang senantiasa memberikan kasih sayang yang tak ternilai yang selalu mendoakan, memotivasi dan juga mendukung saya dalam segala hal, untuk adek (Esra Ginting) dan seluruh sanak saudara atas semua dukungan dan doanya. Sahabat-sahabatku di bangku kuliah (Bruce, Rizba, Licardo, Firdaus, Robin, Tanyel), Keluarga Besar AYE (Abboleve Youth Excelent) GPdI KASIH BAPA, Keluarga Besar PELMAP SUMUT-NAD KD (Om Moody, Om Osni, Om Nevo, Kak Kristina) terkhusus buat teman-teman PELMAP UNIMED (David, Johannes, Nurlinda, Yosia, Lisda dan lain-lain).

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyusunan skripsi ini, maupun penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan baik dari segi isi maupun penulisan, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik dari semua pihak untuk membangun demi kesempurnaan skripsi ini. Penulis juga mengharapkan kiranya skripsi ini dapat berguna dan bermanfaat bagi penulis dan pembaca dalam usaha peningkatan pendidikan di masa yang akan datang.

Medan, September 2016

Penulis

**Immanuel Ginting**

**NIM. 4123230013**

